



¡FELIZ DOMINGO! El verano está en su esplendor, el sol brilla por todo lo alto y el presidente de la **República** ya recapacitó y ordenó retirar los cuestionados libros de texto de la **SEP**, para garantizarle a la niñez mexicana una educación de calidad y sin dogmatismos. ¡Nah, no es cierto!

EN REALIDAD, el asunto de los dichosos libros sigue adelante, más como un capricho, como una demostración de que lo hacen nomás porque pueden, que como un esfuerzo pedagógico novedoso. De hecho a partir del martes empezarán las conferencias vespertinas en **Palacio Nacional**, remedo de las mañaneras, en las que algún espontáneo tendrá que explicar que son malos, pero que el **PRI** robó más.

HABRÁ que ver si el gobierno se anima a mandar al ruedo al tristemente célebre **Marx Arriaga** para defender sus engendros, escritos sin supervisión de expertos, utilizando gráficos pirateados de internet y cargaditos de las mentiras con las que se construye la verdad oficial.

• • •

NOMÁS porque el debido proceso establece que se presume inocente, pero se espera que sea ejemplar el castigo que reciba **Fernando Medina Ramírez**, quien salvaje e inmisericorde golpeó a un joven de 15 años hasta fracturarle la nariz y causarle una conmoción cerebral.

ÉL MISMO se hace llamar "**El Tiburón**", lo cual permite darse una idea del tamaño de su ego. Pero lo que lo tiene hoy preso no es su narcisismo, sino su violencia... y sobre todo su creencia de que saldría impune. Esta agresión del sujeto detenido causó revuelo nacional por la simple y sencilla razón de que quedó registrada en un video de seguridad.

PERO LA REALIDAD es que su actitud violenta y prepotente no viene de hace apenas unos días. Viene de mucho tiempo atrás y se acrecentó porque se sabía intocable en **San Luis Potosí**, tal vez por sus contactos, tal vez por la habitual corrupción de las autoridades. O tal vez simplemente porque en **México** cada vez más gente se cree aquello de "a mí no me salgan con que la ley es la ley".

• • •

EN ARAS de afianzar la labor de su gabinete rumbo al fin de sexenio, el Presidente juntó a sus colaboradores para participar en el taller "**Innovación y Trabajo en Equipo para Ganar y obtener Mejores Resultados**". Las cosas no salieron muy bien.

EL responsable del **Tren Maya**, **Javier May**, preguntó: "¿Qué es innovación?". En tanto, el vocero **Jesús Ramírez** se mostró intrigado: "¿Qué es trabajo en equipo?". Para el director de **Pemex**, **Octavio Romero**, la duda obvia era: "¿Qué diablos es ganar?". Y el Presidente mejor canceló todo, antes de que alguien le preguntara qué cosa es eso de los resultados.

AHORA SÍ: ¡Feliz domingo!

